
Siracusa.  Rischio
industriale, Bandiera: "serve
una  sottocommissione
regionale apposita"
Rischio industriale in Sicilia. Dopo l’incidente avvenuto due
giorni fa nell’impianto 500 di Isab Sud (Priolo), il deputato
regionale  Edy  Bandiera  chiede  l’istituzione  di  una
sottocomissione  apposita  che  si  occupi  “di  monitorare  la
situazione  dei  vari  siti  industriali  siciliani,  gli
investimenti  previsti  e  lo  stato  di  avanzamento  delle
bonifiche”.   Bandiera  proporrà  la  nascita  della
sottocommissione  martedì,  durante  la  riunione  della
Commissione Ambiente di cui è componente. “Il contributo che
le zone industriali siciliane hanno dato alla nostra economia
è evidente e importante; tuttavia si tratta impianti vetusti e
le cui condizioni spesso lasciano aperti dubbi sulla tematica
ambientale  e  su  quella  della  salute  e  della  sicurezza
pubblica. Credo che si tratti di un problema che non può più
essere affrontato nelle sue singole manifestazioni di urgenza,
ma che vada seguito con attenzione e programmazione”, scrive
Bandiera.
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